
 

 

  
 

INDICAÇÃO 159/2020 
 

 
 Indico, na forma regimental, ao Prefeito Municipal, a necessidade 

de se empreender uma politica de eliminação das pequenas pontes de madeira 

nas estradas municipais e colocação de manilhas de grande diâmetro, de forma a 

banir as sucessivas reformas e acidentes com motociclistas.  

Sugiro de imediato, a eliminação das Pontes de madeira, na saída da 

cidade, sentido Sete Cachoeiras, sendo uma em frente à moradia do “Dí 

Carvalho Chaves” e a outra próxima do curral do próprio Prefeito.  

 

 

Ferros, 04 de Agosto de 2020. 

 
 
 

Vereador José Eder Rodrigues Duarte 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   


